Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 160 m2
Référence 625V
Prix 695 000 €

Cagnes-sur-Mer
Maison a vendre (06800)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans le coeur historique du village, maison avec de trés beaux volumes et
idélament située. D'une surface d'environ 160 m2, elle propose : au
rez-de-chaussée : cuisine séparée avec four a pizza et salle a manger. Premier
étage : salle de séjour avec cheminée, une chambre avec salle d'eau et wc, une
buanderie / dressing et un wc séparé. Deuxieme étage : deux chambres, une salle
d'eau et un bureau, un dressing. Sols, poutres, cave séculaires avec vieux puits
pouvant abriter un commerce car cette magnifique cave bénéficie d'un acces

indépendant. Les nombreux éléments de cachet nous plongent dans ...

In the historic heart of the village, house with beautiful volumes and ideally located.
With a surface area of approximately 160 m2, it offers: on the ground floor:
separate kitchen with pizza oven and dining room. First floor: living room with
fireplace, bedroom with shower room and wec, utility room / dressing room and
separate wc. Second floor: two bedrooms, a bathroom and an office, a dressing
room. Soils, beams, secular cellar with old well that can house a business because
this magnificent cellar has independent access. The many character elements

plunge us into history. The location of ...

LA PORTE FRANCHE
6 place Grimaldi - 06800 CAGNES-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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